

22. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 20.07.2023

Frage Nr.: 1835

=====

Stadtv. Schwander - CDU -

Pachtverträge

Kleintierzuchtvereine leisten eine wichtige Arbeit für den Tierschutz und einen großen Beitrag zur Artenvielfalt in Frankfurt. Sie haben sich einem Hobby verschrieben, das keine Pausen kennt und in dem Menschen Verantwortung für andere Lebewesen übernehmen. Damit sie diesem nachkommen können, braucht es Vereinsgelände. Doch seit einiger Zeit werden Pachtverträge hierfür lediglich für ein Jahr geschlossen. Dies erschwert Planungssicherheit für die Vereine.

Ich frage den Magistrat:

Weshalb werden Pachtverträge für die Gelände der Kleintierzuchtvereine lediglich für ein Jahr geschlossen, und wie möchte der Magistrat die Planungssicherheit für Vereine gewährleisten?

Antwort:

Verträge mit Kleintierzuchtvereinen (KTZV) werden vom Magistrat regelmäßig für ein Jahr fest abgeschlossen und verlängern sich dann auf unbestimmte Zeit jeweils um ein weiteres Jahr. In den letzten Jahren wurden weder neue Verträge abgeschlossen noch wurde einem Verein gekündigt. Die bestehenden Vertragsverhältnisse bestehen in der Regel bereits seit mehreren Jahrzehnten. Aktuell liegen keine Anfragen auf langfristige Verlängerung bestehender Verträge vor.